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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie viel Prozent der Berechtigten in der Stadt Kassel haben einen Antrag auf Gewährung 
von Leistungen aus dem Bildungspaket gestellt? 
 
Wie groß ist die Zeitspanne zwischen Antragstellung und Bewilligung? 

 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt Vorsitzende Kalveram die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
 
 
Esther Kalveram Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




